

児童館 こどもの ひろば

10月の行事予定

●西児童館 ☎(84)2321

- ちびっこ広場 3日(金)
- ドッジボール大会 6日(月)
- 公園でスタンプラリー 8日(水)

●南児童館 ☎(84)3456

- ちびっこ広場 17日(金)
- 避難訓練 21日(火)
- 手作りクッキング 23日(木)
- ハロウィン祭り 30日(木)
- ドッジボール大会 1日(水)
- ママといっしょ 9日(木)
- 空き缶つみ 15日(水)
- みんなでクッキング 21日(火)
- ママといっしょ 23日(木)
- ハロウィン 31日(金)

スライム作り ~南児童館~



8月20日、南児童館において「スライム作り」を行いました。ホウ砂液にポスターカラーで色を付け、せんたく糊を加え一気にかきまぜます。すると、だんだん固まってきて、きれいなスライムができあがりました。水色やピンク、むらさき色など自分で作ったスライムをトローンと伸ばしてみたり、みんなでひんやりした感触を楽しみました。

うちわ作り ~西児童館~



8月8日、西児童館において「うちわ作り」を行いました。無地のうちわに折り紙で動物を折って貼ったり、さくら紙で花を作ったり、リボンテープを持ち手にかわいく巻いたり、いろいろな飾り付けをして思い思いのうちわができました。涼しさをはこぶのはもちろんですが、飾りとしても楽しめるうちわができあがりしました。

思いやりの心で明るい社会を

五霞・境人権教育研修会が開催されました

先生の学生時代の経験や結婚後に受けた経験などから「黙っていても差別はなくなるならない」ことを痛感し、自らが人権啓発を行うことにより部落差別をなくす活動に尽力するまでの経緯や子育てにおける苦悩や葛藤の中で「全ての差別をしない子に育てたい」と育児を行ってきたお話しをしていただきました。



8月6日、中央公民館において、五霞・境人権教育研修会が開催されました。当日は、両町教育委員をはじめ教職員のみなさんなど206名が参加しました。講師に部落解放同盟鳥取県連合会女性部副部長の坂田かおり先生をお招きし、「この子たちの笑顔に逢いたくて〜いのち・語り・つながる同和教育〜」と題してご講演をいただきました。講演終了後には、人権啓発映画として「虹のかけ橋」の上映が行われました。この作品は、人々の無理解から生じる同和問題という、いわれのない差別に対し、差別のない社会の実現を決意する中学生を描いた映画であり、人権問題について正しい理解を深める研修となりました。